



Communiqué de presse

OCTOBRE ROSE

La Clinique Urologique Nantes Atlantis sensibilise aux troubles fonctionnels urologiques chez la femme



CLINIQUE
UROLOGIQUE
— Nantes Atlantis —



La Clinique Urologique Nantes Atlantis sensibilise aux troubles fonctionnels urologiques chez la femme

La campagne Octobre Rose met le projecteur chaque année sur une maladie de la femme, le cancer du sein et son dépistage. La clinique Urologique Nantes Atlantis souhaite, à cette occasion, mettre en avant une autre pathologie féminine, dont on n'ose pas parler. Trop nombreuses sont celles qui hésitent à se confier sur leurs fuites urinaires et à consulter leur spécialiste. La clinique nantaise, reconnue centre expert dans ce domaine, traite toutes les pathologies fonctionnelles, mais

également les troubles de la statique pelvienne (prolapsus vaginal et descente de vessie), recourant le plus souvent à des technologies de pointe. L'heure est venue d'aborder le sujet sans honte : les couches et les protections ne sont plus une fatalité.

Les fuites urinaires chez la femme : un problème de santé publique

Les troubles fonctionnels urologiques chez la femme, et plus particulièrement les fuites urinaires, touchent près de 15% de la population féminine de plus de 40 ans (et plus de 30% après 75 ans). Il s'agit là d'un réel problème de santé publique qui engendre des conséquences directes sur l'activité physique et professionnelle des

personnes concernées. Cela entraîne généralement des douleurs physiques, un état de mal-être généralisé, voire une altération du sommeil pouvant mener à la dépression. Autant de symptômes qui affectent la vie sociale et affective des patientes. Malheureusement, la prise en charge de ces pathologies est souvent trop tardive dans notre pays : **il s'écoule parfois 5 à 10 ans entre l'apparition des premiers signes et la demande d'un avis médical.**



Il existe plusieurs types de pathologies

Chez la femme, **les fuites urinaires** peuvent survenir à la suite d'un effort, lors d'une crise de toux ou pendant l'exercice d'une pratique sportive. Elles peuvent également se manifester de manière incontrôlée, impérieuse, à tout autre moment. Dans 40% des cas, ces deux mécanismes sont associés. Parmi les autres troubles fonctionnels urologiques, il faut citer **la pollakiurie, une fréquence mictionnelle excessive** qui se révèle gênante le jour et plus invalidante encore la nuit, car elle vient souvent altérer la qualité du sommeil. Enfin, il faut évoquer **le prolapsus vaginal et notamment vésical (la descente de vessie)** qui peut entraîner des douleurs dans le bas ventre, ou encore des infections urinaires associées à des fuites d'urine. Quels que soient les symptômes constatés, une consultation spécialisée est impérativement recommandée afin de définir précisément le mécanisme exact de la fuite urinaire. Il existe des traitements adaptés à chaque pathologie, certains pouvant être associés pour une meilleure efficacité.

La Clinique Urologique Nantes Atlantis reconnue centre expert

Centre expert reconnu dans les techniques de correction des fuites urinaires chez la femme, la clinique urologique Nantes Atlantis est, en effet, régulièrement citée parmi les tout premiers centres dans ce domaine en France depuis 20 ans. Elle se distingue également dans le traitement des troubles de la statique pelvienne (prolapsus). Ses équipes,

référentes dans leur domaine, forment des médecins urologues partout en France et à l'étranger. Tous les chirurgiens de la clinique prennent en charge les techniques de l'incontinence urinaire par bandelettes sous urétrales, ainsi que les corrections des prolapsus de la vessie. En cas de fuites urinaires non liées aux efforts, l'établissement recourt aussi aux injections de Toxine Botulinique (Botox*) dans la vessie. Pour les prolapsus du vagin, des interventions chirurgicales sont régulièrement programmées, le plus souvent sous coelioscopie mais aussi par voie vaginale. Enfin, les docteurs Thierry ROUSSEAU et Pierre NEVOUX pratiquent une technique avancée, la neuromodulation sacrée : un « pace maker vésical » qui stimule certains nerfs au niveau du sacrum et se révèle très efficace en cas d'urgence mictionnelle ou de pollakiurie rebelle.

La Clinique Urologique Nantes Atlantis

**Premier établissement de santé
français mono-disciplinaire**

spécialisé en urologie, la clinique est dotée de 55 lits en hospitalisation conventionnelle et ambulatoire.

Ses trois services - urologie, urologie pédiatrique et oncologie - accueillent chaque année plus de 6 000 patients.

Contact Presse

Anne de Vita
ADV, Relations presse & publics
06.61.45.51.94
anne.devita@advrp.fr

Pour en savoir plus

<https://www.clinique-urologique-nantes.fr/>
5 Av. Jacques Cartier, 44800 Saint-Herblain